

Texto reflexivo

Artesanos de la propia vida (Adela Cortina)

En el texto se dice que Sócrates, Platón y Aristóteles comprendieron que la forma para no ser infeliz es formarse un buen carácter, por lo cual se puede decir que las situaciones que te hacen formar un carácter más duro te favorecen para ser feliz, esto da explicación al por qué las personas millonarias suelen ser infelices ya que tienen todo solucionado y en ningún momento tienen la necesidad de formar un carácter fuerte por lo contrario la clase obrera o pobre desde pequeños tienen que formar un carácter fuerte para poder sobresalir y a la vez esto explica por qué la mayor parte de las personas que salen a marchar es gente de escasos recursos ya que la situación no les favorece, ya que son personas que desde siempre tuvieron que formar un carácter fuerte por sus escasos recursos y que no dudan ni un segundo en luchar por algo digno ya que muchas de estas personas son gente humilde que no aspiran a tener millones, son gente que solo quieren vivir de una forma digna